



Ce dimanche 02 décembre à l'occasion de l'émission hebdomadaire Canal Presse, sur le plateau de la chaîne de télévision Canal2, l'homme politique, ancien conseiller municipal, est lui aussi revenu sur le retrait de la CAN 2019 au Cameroun qui fait polémique depuis le vendredi 30 novembre.

« Les autorités camerounaises ont manipulé le peuple. Paul Biya savait qu'il ne va pas organiser la CAN. Il Savait qu'il n'est pas prêt, et je pense que quand il a reçu Ahmad, c'était pour s'arranger avec lui sur le bon moment qu'il faut administrer le retrait de la CAN au Cameroun. Il a certainement manœuvré pour que ça se fasse après les élections pour qu'on reste dans le rêve de l'élection parce que nous avons décidé d'utiliser l'organisation de la CAN comme un fond de commerce électoral » confie Elimbi Lobe.

Elimbi Lobe pense également que cette CAN ne reviendra plus au Cameroun « On ne nous redonnera pas la CAN, quand on nous a l'a donné nous avons commencé les travaux en retard (...) On n'a pas à imposer à l'Afrique le bricolage. On nous a donné la CAN il y a 04 ans. Il y a 04 ans, personne n'a vu l'organisation de la CAN ici. Tout le monde est resté à tourner en rond. Nous n'avons pas montré à l'Afrique que nous n'avons pas pris au sérieux la responsabilité qu'elle nous a accordée et c'est à quelques jours qu'un pays qui a toutes les difficultés économiques, se propose d'entrer dans la construction de plusieurs stades à la fois, C'est de la mauvaise gouvernance qui inhibe le pays», estime-t-il

